



まど



- ☆よく考え進んで学ぶ子
- ☆心豊かで思いやりのある子
- ☆健康でたくましい子

令和7年6月27日 発行

今日の授業から

校長 得能 敏宏

6月12日（木）に4年2組の体育の授業で、「キックベース」（ベースボール型ゲーム）の学習が行われました。この授業には小学校体育エキスパート教員や江別市教育委員会の指導主事も視察に来校していました。

授業の流れとして、準備運動や3年生の時に学習したキックベースのルールを振り返った後、本時の課題「ボールをどこに蹴れば点数が入りやすいかを考えて練習しよう」が提示されました。ボールを蹴る必要性が感じられる動画を流など、考えるヒントを与えられた児童は、「相手がいないところ」「相手と相手の間に蹴る」などの意見が発表されました。

続いて、発表された意見をもとに、ペアを組んで、自分の技能に合ったコーンの幅でボールを蹴る練習を行いました。コーン2本のコースや3本のコース、5本のコースがセットされた中、ペアの役割（1人目：ボールを蹴る 2人目：コーンの位置を工夫する）を明確にして、お互いに対話を重ねながら、試行錯誤の中、練習に励みました。また、失敗したら「ドンマイ！」などの前向きな声かけをするように伝えるなど、誰もが思い思いの活動ができる雰囲気醸し出され、本校の重点教育目標「子どもに寄り添い、認め合う学校～レジリエンスを高め、目標に挑戦し、自分の考えを発表できる子の育成～」にも合致した取組となりました。その後、コーン3本コースでゲームを行い、練習の成果を確認することができました。

最後に、タブレット内のシートを使って、各自が本時の学習の振り返りを行いました。

まさにICTと対話の活用を通じた個別最適な学びと協働的な学びが見られた授業でした。このような授業を全校でさらに進めていきたいと考えております。



日	曜	7月行事予定	給食	心の曜日
1	火	安全点検日 環境出前講座(4年)	○	○
2	水	会議日	○	○
3	木		○	
4	金	ふれあいコンサート(野幌中吹奏楽) よみつき一昼読み	○	○
5	土			
6	日			
7	月	全校朝会 参観日(6年)	○	
8	火	自然ふれあい交流館見学①(3-1) 図書貸出終了 参観日(2年・つくし)	○	○
9	水	自然ふれあい交流館見学②(3-2) 参観日(4年) スクールカウンセラー9:00-13:00 学級レク2-1	○	○
10	木	自然ふれあい交流館見学③(3-3) 参観日(3年) 学年レク3年	○	
11	金	よみつき一朝読み 図書返却終了 参観日(1年)	○	○
12	土			
13	日			
14	月	よみつき一朝読み 清掃強化週間(~25日) 児童委員会	○	
15	火	喫煙予防教室(5年) 図書室閉館	○	○
16	水	会議日 江別市平和の日のつどい	○	○
17	木	選挙管理委員会(昼) 夏休み図書貸出(1・2年)	○	
18	金	夏休み図書貸出(3・4年) ひびきつづ	○	○
19	土			
20	日			
21	月	海の日		
22	火	夏休み図書貸出(5年・つ)	○	○
23	水	クラブ 夏休み図書貸出(6年) ふくろうの日	○	○
24	木		○	
25	金		○	
26	土	夏季休業(~8/25)		
27	日			
28	月	夏休み学習会		
29	火			
30	水	・夏休み学習会は28日(月)の1日のみとなります。		
31	木			

メール配信システムについて

- 7~8月は移行期間としてTetoruとマチコミを併用することになります。
- 9月からメール配信システムはTetoruに完全移行となります。
- 7月からの学年通信、学校からの所連絡はTetoruでの配信となります。

学校の様子

協働を知ってもらおう早朝ミニ講座

6月10日(火)にNPO法人えべつ協働ネットワークの皆さんによる4年生を対象とした早朝ミニ講座がありました。4年生にとっては聞きなれない「協働」という言葉ですが、普段の学校生活や具体的な生活の場面から、みんなで一緒に協力して気持ちよく過ごすことについて考える時間となりました。



「心とからだ、命」週間

6月9日(月)~13日(金)は、「心とからだ、命」週間でした。本校では、自分の心とからだを知ること、命の大切さを学び、自分の命を守ることをねらいとして、年に3回の週間を設定しています。自分の命を守ることや多様化している社会における望ましい人間関係などについて学びます。次回は11月の予定です。

仲間と過ごした宿泊学習

6月24日(火)・25日(水)に5年生が宿泊学習に行ってきました。『5年生全員で楽しい思い出を作ろう。マナーを守りつつ、積極的に責任を持って行動しよう。』をテーマとして、小樽市での班別研修(市内散策)や宿泊施設での野外炊事、キャンプファイヤーなど、予定していたプログラムを全て行うことができました。

宿泊学習は集団行動における役割や責任を子どもたち一人一人に自覚させ、自主性や自立心を育てるとともに集団としての向上を目指す行事です。この2日間を通して学んだことを今後の学校生活に生かせるよう指導していきます。



令和7年度 学校運営委員会のご紹介

6月12日(木)に第1回学校運営委員会を開催し、今年度の学校運営等について熟議いたしました。今年度の学校運営委員のみなさんをご紹介します。

学校運営委員会の様子については東野幌小ホームページに掲載しています。



柿原 正美 様
針ヶ谷 真理奈 様
佐々木 幸恵 様
宮本 忠明 様
守屋 環 様
松浦 智幸 様

得能 敏宏 (校長)
佐々木 康人 (教頭)
渡辺 勤 (主幹)